
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 19 de Dezembro de 2019 

 

Aos dezenove dias de dezembro de dois mil e dezenove, nas 

dependências da Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua 

Miguel Sarkis, número 50, Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se 

a Reunião do Conselho Municipal de Saúde, com presença dos 

senhores conselheiros e demais participantes que assinaram o livro de 

presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi considerada 

aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta: Presidente Ana 

Lúcia fala sobre Emendas – Deputado Carlos Sampaio enviou R$ 

100.000,00 para custeio que será usado para compra de fitas e 

lancetas. A emenda citada foi aprovada por unanimidade pelos 

Conselheiros. Em seguida Secretário Renan apresenta os nomes dos 

novos Conselheiros, assim como os nomes dos que terão o mandato 

concluído, ficando o Conselho assim composto: Representando a 

Gestão: ANA LÚCIA NIERI GOULART – TÍTULAR e MARIA CELESTE DE 

MORAES – SUPLENTE; EDUARDO FRANCISCO MESTRE RODRIGUEZ – 

TÍTULAR e JULIANA DOS REIS NASCIMBENE – SUPLENTE; Representando a 

Gestão do Hospital: CARINA ANDREA PINTO – TÍTULAR e MARCIA REGINA 

DE SOUZA – SUPLENTE; Representando os Profissionais da Saúde: ELOISA 

ADRIANA PINTOR ELLNER – TÍTULAR e TALITA ALINE CAMILOTTI – SUPLENTE; 

CARLOS EDUARDO RODRIGUES – TÍTULAR e SILMARA APARECIDA 

NASCIMENTO SOUSA ARAÚJO – SUPLENTE; MARA SILVA LOZANO – TÍTULAR 

e ELVIS ROBERTO DE SOUZA – SUPLENTE; Representando o Núcleo da 

Terceira Idade: VALDENEZ JANE FERNANDEZ – TÍTULAR e MARIA 

APARECIDA ROBERTO DE OLIVEIRA – SUPLENTE; Representando o 

CMDCA: ISABEL CRISTINA DOS SANTOS - TÍTULAR e ANA PAULA TOMAZINI 

CREMASCO – SUPLENTE; Representando os Metalúrgicos: SANDRA MARA 

GOMES VIEIRA – TÍTULAR e JOSILVAN VICENTE DO NASCIMENTO – 

SUPLENTE; Representando o Conselho do Deficiente: FERNANDO 

CHRISANTO SOARES – TÍTULAR e VERA LÚCIA GRESSONI – SUPLENTE; 

Representando o Conselho do Idoso: LUÍS FERNANDO SELINGARDI – 

TÍTULAR e APPARECIDA CAMARGO DE REZENDE – SUPLENTE e 

Representando a Pastoral da Criança: MARIA ISABEL DE ANDRADE 

VALETTI – TÍTULAR e MARIANA PIRES ROMIO FABRIN – SUPLENTE. Em 

seguida houve a eleição da nova mesa diretora, ficando composta por: 

Presidente: Ana Lúcia Nieri Goulart; Vice- Presidente: Sandra Mara 

Gomes Vieira; Secretária: Silmara Aparecida Nascimento Sousa Araújo; 

2º Secretário: Elvis Roberto de Souza. Em seguida Presidente Ana Lúcia 

coloca para aprovação a prorrogação da verba das ambulâncias, nºs 

das propostas 120814750001170-18 e 120814750001170-44 que terá seu 

prazo expirado em 14 de março de 2020. Presidente explica que devido 

a uma divergência no descritivo do item, houve um questionamento no 

Pregão Eletrônico 98/2019, situação que obrigou a solicitar a exclusão 



do objeto de referido Pregão para correção e abertura de novo 

processo licitatório. Diante dessa intercorrência e outros fatores, tais 

como feriados de final de ano e mudanças no sistema acabou por 

gerar certo atraso na publicação de novo edital e consequente 

realização de novo Pregão. Além disso, deve-se considerar ainda o 

tempo que a empresa possui para a entrega do bem e a possibilidade 

de ocorrer algum outro problema durante a realização do Pregão, 

situação que poderá extrapolar o prazo final de 14 de março de 2020, 

salientando que essa é data final inclusive para a prestação de contas. 

Considerando que o prazo para conclusão do processo e entrega das 

ambulâncias pode superar o prazo final de validade das propostas, a 

fim de se evitar qualquer tipo de problema relacionado ao prazo, é 

necessário a prorrogação da data para utilização do saldo das 

propostas inicialmente mencionadas por mais 06 (seis meses) a contar 

da data de sua expiração, que se dará em 14 de março de 2020. 

Diante da explanação, o Conselho aprova por unanimidade a 

prorrogação da data para utilização do saldo das propostas. Nos 

Assuntos Gerais: Presidente agradece a todos que estão saindo do 

Conselho, pelo trabalho e companheirismo de todos esses anos e 

deseja Boas- Vindas aos que estão entrando. Referente a reforma do 

Hospital, Presidente informa que a obra está parada, por conta da 

quantidade de cirurgias que estão sendo realizadas no local próximo 

aonde está programada a continuidade da reforma. Sem mais 

assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretário, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, 

será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 19/12/2019. 

 

 

 


